Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 212 m?
Référence 85908754
Prix 3990 000 €

La Napoule
Maison a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement située au cceur de La Napoule, a quelques pas du port, des plages et
des commerces de proximité, cette propriété offre une occasion rare de profiter
d'un cadre de vie paisible et raffiné dans I'un des quartiers les plus prisés de la
région. Nichée au bout d'une impasse discrete et calme, cette villa rénovée avec
godt est située sur un terrain spacieux et privé. Avec environ 212 m2 de surface
habitable, la maison offre six pieces spacieuses, judicieusement agencées pour
accueillir a la fois une vie quotidienne confortable et des réceptions sans effort. Les

intérieurs offrent un ...

Ideally located in the heart of La Napoule, just a short stroll from the port, beaches,
and local shops, this property offers a rare opportunity to enjoy a peaceful and
refined lifestyle in one of the most sought-after neighborhoods in the area.Nestled
at the end of a discreet and quiet cul-de-sac, this tastefully renovated villa is set on
a generous and private plot. With approximately 212 m?2 of living space, the home
offers six spacious rooms, thoughtfully arranged to accommodate both comfortable
everyday living and effortless entertaining. The interiors strike a perfect balance

between ...

VON POLL REAL ESTATE
76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter I'agence
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